

A1-754: Arbeitskreis Mentale Gesundheit

Antragsteller*innen Hubertus Sonntag

Von Zeile 1 bis 4:

Der Arbeitskreis ~~Mentale~~-Gesundheit, möchte sich mit Themen wie dem Umgang mit psychischen Problemen aufgrund von Depression, Zwängen, Ängsten und allen Krankheitsbildern auseinandersetzen und diese stärker ins Gespräch bringen. Aber auch mit körperlichen Erkrankungen und dem Umgang damit. Es sollen dabei aber auch Folgen von Traumata oder generell allen psychischen

Von Zeile 13 bis 14 einfügen:

wie Leute dafür sensibilisiert werden können was den Umgang damit betrifft wenn sie selber nicht direkt betroffen sind. Auch bei Körperlichen Erkrankungen und Einschränkungen gibt es häufig noch Berührungspunkte die abgebaut werden sollten, um es Betroffenen nicht zu erschweren an der Gesellschaft teilzuhaben.

Begründung

Körperliche Einschränkungen und Erkrankungen sind ebenso wie Psychische Probleme häufig Grund dafür, dass Leute weniger an der Gesellschaft teil haben können, aber auch an sich leiden und um diesen Problemen einen Rahmen zum Besprechen zu geben, soll der AK auch für körperliche Gesundheit eine Möglichkeit zum Austausch bieten.